
Benzinai,  Mora  è  il  nuovo
presidente.  «Per  andare
avanti  occorre  aumentare  i
servizi»
Sui prezzi la concorrenza è forte, ma per il neopresidente del
Gruppo Ascom la figura del gestore non è in via di estinzione.
«La  nostra  presenza  è  apprezzata,  per  resistere  occorre
puntare su offerte complementari». «Servirebbe anche una vera
razionalizzazione della rete»

Libri, in Città alta arriva
il  festival  per  bimbi  e
ragazzi firmato Ascom
Sabato 8 e domenica 9 aprile in Cittadella e al Museo di
Scienze Naturali Caffi letture, incontri e laboratori promossi
dal Gruppo Librai e Cartolibrai. C’è anche la notte bianca al
museo. Aperte le prenotazioni

Bergamo  Jazz,  premiate  le
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vetrine più belle
Concorso  dell’Ascom  legato  al  Festival.  Ecco  una  galleria
degli allestimenti

Bergamo Jazz in vetrina, la
galleria fotografica
La galleria fotografica delle vetrine aderenti al concorso
promosso dall’Ascom in occasione di Bergamo Jazz Festival 2017

Agenti  di  commercio,
confermato  Bottaro.  «Il
settore tiene, c’è attesa per
i nuovi accordi economici»
Secondo mandato alla guida del Gruppo Ascom. «Ci auguriamo che
con il rinnovo venga riconosciuta quella parte del nostro
lavoro che non è strettamente di vendita». «Anche i comparti
che avevano subito un calo, come alimentare e moda, si sono
stabilizzati»
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Alberghi  e  ristoranti,  per
migliorare  la  gestione
d’impresa  arriva  lo  Speed
Date dell’Ascom
Dedicata agli associati una formula innovativa per migliorare
la competitività. Il 3 e 4 aprile un seminario e incontri a tu
per tu con cinque consulenti a rotazione sui temi di maggiore
interesse per il settore. La partecipazione è gratuita

Elettrodomestici,  al  timone
resta Zucchinali. «Regole su
sottocosto e online per non
far scomparire i negozi»
In  Bergamasca  continua  il  calo  delle  attività.  «Difficile
resistere quando i margini si riducono e le spese di gestione
crescono», dice il presidente confermato del Gruppo Ascom.
«Dopo tv, informatica e fotografia la guerra degli sconti ora
attacca anche frigo, lavatrici e congelatori»
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East  Lombardy  incontra  gli
alberghi  e  lancia  le
colazioni tipiche
Riuniti  all’Ascom  di  Bergamo  i  rappresentanti  degli
albergatori delle quattro province che partecipano al progetto
Erg

I  macellai  confermano
Coffetti.  «Iniziative  in
piazza  per  promuovere  il
settore»
Rafforzamento  del  Gruppo  e  visibilità  per  la  categoria  i
principali obiettivi del nuovo mandato. «Vogliamo proporci con
uno  spazio  durante  feste  e  manifestazioni  nei  principali
centri della provincia dove far assaggiare i nostri prodotti»

Ponte  San  Pietro,  rinasce
l’associazione  commercianti.
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«Già pronte due iniziative»
Dopo  due  anni  di  pausa  i  negozianti  sono  tornati  a  fare
gruppo, grazie anche al supporto dell’Ascom, e si sono messi
al  lavoro  per  rivitalizzare  il  paese.  Presidente  è  Mara
Consonni: «Collaborazione con il Comune»
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